

児童・生徒の作品コーナー



日吉小学校児童の紹介

* とうもろこしをかくところが、むずかしかつたです。

1
川島 諸さん



『とうもろこしを
たべている友だち』

2年
土屋 英利くら



雨ふりにかさをさして
る人をかきました。かさ
がむずかしかつたです。

『雨
ふ
り』



専主人が半日がかりで作った
専用の踏み台に乗って、息子
がお米洗いの最中です。左の
肩をちょっと上げて、見様見
まねの手付きはなかなかのも
のです。

やつてくれていて、どうや
「本当の男は、思いやりがち
つて、やさしくなければいけ
ない」という私論を実践して
それこそ食器洗いから、息子
のズック洗いまで、私が間に
合わない時にはなんでも気軽
に手伝ってくれる主人の影郷
が大の
様です。

ゆつくり子育て中

ビツ子 その毛 さて

職場ですから、私も主人の仕事には大いに係わっていて、「ここまでが男の領域で、家事は女のこと」という一般的な概念にはとらわれず協力し、助け合う」というものが家流の生活形態があつて、息子の中にも、男が家事をす

お助けマンは、今年東陽小学校に入学したばかり、「勉強大嫌い！」の1年坊主です。標準より身長も体重も少な目ケンカは弱い、かけっこは遅い。でも、典型的なB型人間の主人の気性をそつくり貰つてしまつ、極めて立ち直りが早

▲お父さんの気性を
受け継ぎ、とても
やさしい悠介くん

色に拘った子育てをするべきかも……」などと迷つてみたりもしたのですが、「年齢に応じた社会性さえ備わっていれば無理にせかす必要はないのではないか」という主人の意見に従つて、わが家流ゆつくは、18年目にして授かつたたつた一人のわが子のために、ふんわりと居心地の良いこの空気だけは大切にしたいと、主人にそつくりのお米洗いの仕種を見ながら思うのです。

ることに対する不思議さなどはみじんもないのです。ですから、「何かある時はお願ひしてヨ、ボク手伝うからネ」と、うれしいことを言つてくれ

い、それにとってもやさしいのです。

り子育てを心がけています。
しかし、それでも、子供社会の小さな出来事にはらはらすることは、問題はまだまだこ